

zen Wald verteilten Posten können wir dem Praho Nachrichten schicken, wenn wir in der Nähe des Hauses angelangt sind.“

„Ja, Sandokan, und Ikaut kann uns dann Verstärkungen schicken oder aufs Meer hinausfahren, sobald wir es ihm befehlen.“

„Und wo werden wir bleiben?“

„Auf dem Wege, der nach Victoria führt. Von da aus können wir sehen, wer sich zum Hause des Lords begibt oder wer es verläßt und verhindern, daß der Lord sich nach Victoria flüchtet, ohne daß wir etwas davon wissen. Wenn er den Versuch macht, muß er uns in die Hände fallen.“

„Und wenn der Lord nicht daran denkt, sein Haus zu verlassen?“

„Beim Zeus!... Dann werden wir das Haus stürmen oder ein anderes Mittel ersinnen, uns Mariannas zu bemächtigen.“

„Wir müssen aber vorsichtig sein, Yanez. Lord James ist imstande, seine Nichte zu töten, damit sie nicht in unsere Hände fällt.“

„Bomben und Granaten!...“

„Er ist ein Mann, der vor nichts zurückschreckt, Yanez.“

„Dann werden wir unsere Zuflucht zur List nehmen.“

„Hast du einen Plan ersonnen?“

„Noch nicht, aber es wird mir schon noch etwas einfallen.“

Als sie den Weg erreicht hatten, der von dem Hause des Lords nach Victoria führte, ließ Ya-